
 
Papa Francesco: udienza, "nessuno di noi nasce santo, disinnescare i
sentimenti cattivi con la preghiera e con le parole"

“Nessuno di noi nasce santo, e quando questi sentimenti cattivi bussano alla porta del nostro cuore
bisogna essere capaci di disinnescarli con la preghiera e con le parole di Dio”. Ne è convinto il Papa,
che nella catechesi dell’udienza di oggi, dedicata alla preghiera vocale e trasmessa in diretta
streaming dalla biblioteca Privata del palazzo apostolico, ha spiegato che “gli scrittori sacri non
vogliono illuderci sull’uomo: sanno che nel suo cuore albergano anche sentimenti poco edificanti,
addirittura l’odio”. Nei salmi, ad esempio, “troviamo anche espressioni molto dure contro i nemici –
espressioni che i maestri spirituali ci insegnano a riferire al diavolo e ai nostri peccati –; eppure sono
parole che appartengono alla realtà umana e che sono finite nell’alveo delle Sacre Scritture. Sono lì
a testimoniarci che, se davanti alla violenza non esistessero le parole, per rendere inoffensivi i cattivi
sentimenti, per incanalarli così che non nuocciano, il mondo ne sarebbe tutto quanto sommerso”.

M.Michela Nicolais
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